

東彼杵中学校校長だより（令和2年10月 9日：金 配信）

その41 「あいさつ運動（3-2）」（10/1：木）

10月の始まりと共に、2回目のあいさつ運動が始まりました。今月は3年2組でした。保護者の皆様、ありがとうございました。



その42 「駅伝大会」（10/6：火）

女子Aチーム：3位、Bチーム：5位、男子：4位でした。代表となった選手一人ひとりが練習してきた力を発揮しました。また、これまで一緒に練習をしてきた仲間たちが一生懸命に応援をしました。今日この日のためにみんなで創り上げた「東彼杵中の駅伝」でした。皆さん、お疲れさまでした。また、併せて今まで毎日の早朝練習やその日その日の体調管理等の対応をご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。（写真は個人情報保護のため加工処理しています。）



その43 「後期学級委員任命」（10/7：水）

本年度も折り返しを迎えるました。各学級の学級委員も交代です。12名の委員へ任命状を渡しました。各学級の生徒の皆さんには、前期で創り上げたそれぞれの学級の良さを、後期委員と一緒に一層高めてほしいと思います。12名の新学級委員の皆さん。学級の仲間たちと共に頑張ってください。



その44 「巡回公演事業（文化芸術による子どもの育成事業）」（10/8：木）



京都フィルハーモニー室内合奏団による「本物の芸術」に出会った時間でした。生徒たちも真剣に聴き入っていました。また、立候補した3名の生徒による合唱の指揮も堂々としたもので立派でした。今月末の本校の合唱コンクールに向け、新たな学びを得ることができました。